



Site Personnel de Cédric Froment

SPCF.FR : Les vertèbres sacrales

Article sur : http://www.spcf.fr/documentation/corps_humain_dos_systeme_nerveux_vertèbres_sacrales.html

Les vertèbres sacrales (ou vertèbres sacrées), soudées entre elles forment le sacrum qui est de forme triangulaire. Elles sont situées en prolongement du canal rachidien entre les vertèbres lombaires et l'apex qui s'articule avec le coccyx, mais ne permettant pas de mouvements. Les vertèbres sacrées se soudent à partir de la vingtaine pendant de nombreuses années.

Les vertèbres sacrales sont constituées par des costiformes volumineux, par quatre paires de foramens, sorte d'orifices, où passeront les nerfs de la colonne vertébrale à l'âge adulte lorsqu'elles seront soudées.

La fusion des vertèbres sacrées , permettent la formation de processus comme :

- la crête sacrale médiane, qui résulte de la fusion des trois ou quatre premières vertèbres,
- les crêtes sacrales intermédiaires résultent de la fusion des processus articulaires.
- les crêtes sacrales latérales résultent de la fusion des processus transverses avec les branches voisines.

Le corps humain à cinq vertèbres sacrales nommées S1 pour la première, S2 pour la seconde jusque S5 pour la dernière et ces cinq vertèbres permettent au bassin d'être robuste et stable.